
   ACTA DE ASAMBLEA ORDINARIA N° 79 DEL CONSEJO CONSULTIVO DE LA COMUNA 10

A los veintiséis días del mes de noviembre del 2020, siendo las 18.40 horas, se reúne el Consejo 
Consultivo Comunal 10. Asisten de manera virtual a la misma: I. Rivoir, S. Fernández, M. Díaz, E. 
Fantini, O. Cordo, A. De Lío, G. Pérez Esandi, R. Díaz, S. Lizza, C.Vila , Ariel Firmella, M. Sampaolo, A.
Menéndez, L. Veronelli, N. Sivec, L.Quinteros , C. Velaz , A. Deluca

Presentes: 18

Moderador: Silvia. Fernández y Osvaldo Cordo

Orden del día fijado por las Comisiones y Secretarías:

Aprobación del Acta N° 78 (se adjunta)

Propuesta de grupo de whatsapp operativo con coordinadores de comisiones.

 Informes y propuestas  de Secretarías y Comisiones.

 Evaluación y conclusiones de las reuniones mensuales CCC-JC octubre y noviembre.

 Análisis y evaluación del Informe de Gestión Semestral presentado por la J.C. 1° semestre 2020

Comienza la reunión con la lectura “Me van a tener que disculpar” de Eduardo Sacheri para 
recordar el día del adiós a Maradona. M. Díaz propone que la Asamblea de hoy se llame Maradona

APROBACIÓN DEL ACTA N°78 (se adjunta)

El Acta N° 78 enviada con la Convocatoria es aprobada por unanimidad

PROPUESTA DE GRUPO DE WHATSAPP OPERATIVO

Cordo propone crear un grupo operativo de whatsapp con los coordinadores de las comisiones. El 
objetivo consiste en establecer una comunicación fluida y operativa, con un grupo reducido  que 
tal vez estén trabajando temas en común, logrando de esta forma contenidos más significativos. 
Acuerdo: se decide la creación de grupo de  whatsapp 



Se invita a los nuevos participantes a presentarse.

Nicolás Sirve se presenta por ser la primera vez que concurre a la Asamblea.

Leonardo Veronelli, dice pertenecer al partido libertario, tiene intención de participar en el CCC10.
Agrega que ofrece la colaboración para visibilizar los problemas de la Comuna.

O. Cordo, agrega que el CCC10 cuenta con Secretarías y Comisiones que son de trabajo y las 
Asambleas, que son de información y debate.

INFORMES DE SECRETARÍAS Y COMISIONES:

Comisión de Presupuesto: Federico Paez, deja la comisión por motivos personales y de salud.

Secretaría  Institucionales: Marta Nunes deja la Secretaría. Como era la secretaría, no pudieron 
elaborar un informe.

Comisión de Relevamiento: aclara que va a enunciar un punteo de la información para ampliarlo si 
algún participante lo requiriere.

-Se envió nota a la Secretaría de Atención Ciudadana solicitando la restitución del Presupuesto de 
la Comuna 10 para cumplir con los reclamos de los vecinos.

-Se envió nota al Ministerio de Espacio Público e Higiene solicitando que resuelvan los problemas 
de higiene del predio ex Pepsi. Se recibió contestación y procedieron a la limpieza

-Se envió nota a la Junta Comunal para resolver el problema en el Paseo de Versailles por 4 tipas 
que tienen peligro de caerse.

-Se solicitó poda lineal para los árboles linderos a la escuela Kennedy. El 26 de noviembre la 
realizaron.

-Se pidió en reunión con J.C. que gestionen para reiniciar las obras del Cesac ubicado en la calle 
Bacacay 5640

-Se solicito un registro de reclamos a la Comuna para lograr transparencia

-Se solicitó información sobre la obra del semáforo de L. de Vega y E. González

-Se participó del relevamiento de los predios del Bajo autopista.



Enrique pide ampliación de información sobre la limpieza en el predio ExPepsi para conocer si se 
hizo dentro o fuera del predio. Desde la Comisión se informa que no solo se pidió limpieza sino 
también fumigación, control de plagas y mayor control de seguridad dentro y fuera del predio. 
Agrega que la empresa realizó la operación de desmalezado y limpieza en las calles del entorno del
predio. En el interior no se hizo. Se espera que pongan personal de seguridad idóneo

Carolina se refiere al predio exPepsi, recordando que fueron varios los proyectos que se hicieron. 
En este momento se podría pensar en hacer una plaza, un espacio verde relacionado al género 

Un problema que debe resolver la Comuna es la higiene, dice Enrique,  por eso hizo un recorrido 
por los 6 barrios de la Comuna 10 y dentro de ellos buscó puntos donde se observa el mal 
desempeño de la empresa Nítida

Mabel, informa que presentó notas a la Junta Comunal pidiendo un posicionamiento sobre el 
espacio cultural del Corralón. La próxima nota la enviará a descentralización.

Adriana se refiere  a la anulación de la licitación del año 19 en la Escuela 33, distrito 18 ubicada en 
la calle A. Jonte 5075. Agrega que hay que hacer una nota porque también fueron suspendidas 
otras licitaciones lo que hace suponer que se está direccionando el presupuesto de Educación. 
Laura, de la cooperadora de la escuela Kennedy, agradece el trabajo del CCC posibilitando la poda 
de árboles. Agrega que ella puede contactarse con la cooperadora de la escuela 33. Mabel la invita
a trabajar en la comisión de Educación.

 EVALUACIÓNY CONCLUSIONES DE LAS REUNIONES MENSUALES  CCC-J.C. OCTUBRE-NOVIEMBRE

Silvia, trata el tema del Código de Convivencia que fue propuesto por el presidente de la J.C. en la 
reunión anterior. Considera que debería llamarse de Convivencia y Procedimiento,  porque  
involucra, además de la convivencia, la respuesta a los pedidos solicitados por el CCC . Agrega, que
el código hay que elaborarlo conjuntamente con la juntista Yanina

César solicita que no nos hagamos los distraídos con la elaboración del código.  Pero no se trata  
solo de hacerlo sino que después se exija que lo respeten, de lo contrario, él no participa.

Sobre el origen del código, dice Osvaldo  que provino del desborde  de Enrique, cree que tal vez a 
la que más le afectó fue a Yanina pero agrega, que luego hubo una disculpa de Enrique. Considera 
que debería armarse un grupo que lo elabore, debatir propuestas y después  llevarlo a la Comuna.

Sandra, agregó que a ella le molestó más que el presidente dijera que el código era para hacer una
reunión más civilizada o que tenía que terminar la reunión a una hora determinada porque tenía 
que irse a una reunión partidaria. Consideró que esos términos fueron más violentos.



La problemática surge cuando le pregunta al presidente de la Junta un tema de higiene y le 
quieren contestar otros comuneros, dice Enrique. La que debió contestar también era Mesplede.

El dengue fue otro de los temas desarrollados en Junta, dijo Inés. Hizo referencia a la falta de 
respuesta a la nota enviada a uno de los juntistas. Con relación a la problemática de los médicos 
de cirugía en el Hospital Vélez Sársfield mencionó la necesidad de hacer una nota.

Algunas conclusiones que se sacaron con respecto al Código de Convivencia fueron:

Con inteligencia, se podrían lograr algunas ventajas 

Presionar con el código y sumar a las cooperadoras de las escuelas a las reuniones.

Tener un código podría mejorar la coordinación de las reuniones

En el código se podría incluir el presupuesto

Podría implicar una relación más democrática

Hay que predisponerse para que todo sea para nuestro bien 

Silvia vuelve a insistir que Pedone dijo que el código se hace en conjunto. Yanina es a quien 
tenemos que contactar

Acuerdo: se trabajará para crear un código de convivencia y procedimientos. Cordo y Mabel 
representarán al CCC.

 

ANÁLISIS Y EVALUACIÓN DEL INFORME  DE GESTIÓN DE LA J.C. 1° SEMESTRE 2020 

Ricardo considera que la información debería ser concreta y es importante que figure la rendición 
de cuenta del presidente

Adriana considera que está incompleto. Falta la planta permanente con el que trabaja, cantidad de
guardaparques e inspectores con los que cuenta. Tampoco están los totales de reclamos de 
espacios verdes, de plantación de árboles, solo figuran datos aislados de lo que hicieron.

Osvaldo, hay que tener claro que nosotros no trabajamos para los vecinos, le tenemos que dar al 
Consejo más carácter Institucional

César no concuerda, cree que está bien trabajar para los vecinos

Aidée, acuerda con el código. Deberíamos hacer una nota para solicitarle los datos que le faltan al 
Informe de Gestión del 1er semestre.



Adriana pide que se vuelvan a tomar algunos puntos que quedaron incompletos y se acuerden. 
Queda finalmente de la siguiente forma

- La creación del whatsapp fue aceptado con condiciones: solo intervendrán los 
coordinadores y se tratarán temas de trabajo

- Cordo y Mabel hacen el enlace con Yanina para trabajar el código
- Marcelo Díaz hace la nota sobre el informe de gestión semestral para enviar a la Junta con 

el material que le envíen las comisiones
- Adriana envía la licitación de la escuela 33 a Mabel. Esta última  sigue el trámite con la 

directora o cooperadora de la escuela
- En interconsejos van como representantes Claudio y Osvaldo. Piden agregarse Silvia y 

Enrique. Cordo cree que también podría agregarse Carolina
- No se enviará la nota por el Hospital Vélez Sarsfield

Finaliza la reunión 20.30 horas sin más temas a tratar.                                                                                 

                                    Aidée Menéndez  

      Deluca Adriana                                                                                  


